



# -Nachrichten

GRUNDSCHULE HOCHZOLL-SÜD

NEUES AUS DEM OFFENEN GANZTAG

SEPTEMBER 2021

## Wir stellen uns vor

**Das Team der Offenen  
Ganztagsschule Augsburg  
Hochzoll-Süd**

Liebe Eltern,  
liebe Erziehungsberechtigte.

mit unserer neu ins Leben gerufenen **OGTS-Zeitung** wollen wir uns bei Ihnen vorstellen. Wir haben insgesamt sieben Gruppen, davon vier Langgruppen bis 16 Uhr mit den Farben rot, gold, orange, gelb und drei Kurzgruppen bis 14 Uhr mit den Farben pink, grün und blau in denen wir Ihre Kinder betreuen.

Der Tag in der Offenen Ganztagsschule beginnt für die Kinder mit dem Ankommen in ihrer Gruppe. Danach gehen die jeweiligen Gruppenleiter mit ihnen zum Mittagessen. Anschließend gehen die Gruppen nach draußen, um zu spielen. Nach der kleinen Pause beginnt die Hausaufgabenzeit. Nach den Hausaufgaben dürfen sich die Schüler/innen für eine AG entscheiden, selbstständig mit lesen, malen oder basteln beschäftigen oder nach draußen gehen. Auch die Turnhallen stehen uns zur Verfügung.

Neben Mittagessen und Hausaufgabenbetreuung finden jede Woche verschiedene Arbeitsgemeinschaften (AGs) statt. Wir bieten hier Englisch, Basteln, Theater, Garten, Lesen, Spielen, Badminton und Sport an. Die Kinder können sich frei nach ihren Interessen und Stärken für eine AG entscheiden.

Wie Ihnen vielleicht schon von ihrem Kind berichtet wurde, haben wir neben neuen Mitarbeiter/innen auch einen neuen Caterer für das Mittagsangebot.



Wir hoffen sehr, dass Sie mit unserer Arbeit zufrieden sind. Für Fragen, Anregungen aber auch Kritik stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung und freuen uns, wenn Sie direkt auf uns zukommen!

**WIR**

**gehören zusammen  
ich gehöre dazu,  
keiner braucht allein zu sein  
wichtig bist auch  
du!**

Margaret Lindhuber-Raine

Ich heiße Maggie Lindhuber-Raine, bin 47 Jahre und in London aufgewachsen. Dort habe ich Lehramt studiert und zehn Jahre als Grundschullehrerin gearbeitet.

Seit 2004 lebe ich nun in Deutschland, bin verheiratet und habe eine zehnjährige Tochter.

In der OGTS bin ich seit 2019 als Leitung tätig.

Die Arbeit mit den Kindern bereitet mir viel Freude. Ich betreue meist Erst- und Zweitklässler\*innen.

Einmal in der Woche biete ich eine Englisch-AG an.

Elvira Mosel

Ich heiße Elvira Mosel, bin 54 Jahre und habe drei erwachsene Töchter.

Seit acht Jahren bin ich in der OGTS und seit einem Jahr hier an der Grundschule Hochzoll-Süd als Leitung tätig.

Ich freue mich auch im neuen Schuljahr wieder Ihre Kinder betreuen und unterstützen zu dürfen.

Die Freizeit in der OGTS gestalte ich gerne mit Basteln, Lesen oder freiem Spiel.

Monika Gerner

Ich bin Monika Gerner und 55 Jahre alt. Meine eigenen Kinder sind 28 und 24 Jahre alt.

Zu Beginn meiner Zeit hier in der OGTS habe ich als Aushilfe gearbeitet. Seit drei Jahren bin ich jeden Tag hier.

Die Arbeit mit den Kindern macht mir viel Spaß. Meist betreue ich Kinder aus der dritten und vierten Klasse in der goldenen Gruppe.

Iwona Gasior

Ich heiße Iwona Gasior und bin 45 Jahre alt, bin verheiratet und habe drei Kinder.

Seit Dezember 2017 arbeite ich in der OGTS und habe dort jedes Jahr eine neue Gruppe. Seit drei Jahren biete ich außerdem eine Theater-AG an, welche den Kindern viel Freude bereitet.

Mir macht die Arbeit in der OGTS viel Spaß und ich freue mich jedes Jahr auf die neuen Kinder.

Celine Mosel

Ich bin Celine Mosel und 19 Jahre alt. Ich arbeite seit Mitte letzten Jahres in der OGTS, in der ich die gelbe Gruppe bis 16 Uhr betreue und bei den Hausaufgaben unterstütze.

Ab November 2021 werde ich in der Grundschule Hochzoll-Süd ein Freiwilliges Soziales Jahr machen. Dort werde ich vormittags ab 8 Uhr im Unterricht helfen. Anschließend unterstütze ich die OGTS ab 11.30 Uhr.

Die Arbeit mit den Kindern macht mir sehr viel Spaß und ich freue mich auf ein weiteres Jahr in der OGTS.

Sarah Schmid

Ich heiße Sarah Schmid und bin 24 Jahre alt. Ich studiere Grundschullehramt und arbeite seit drei Jahren nebenbei in der OGTS Hochzoll-Süd.

Zu Beginn war ich in allen Gruppen im Einsatz und seit vergangenem Schuljahr betreue ich die Klassen 3/4 in der roten Gruppe.

Ich freue mich auf ein weiteres Schuljahr mit den Kindern!

Alexander Fekete



Mein Name ist Alexander Fekete, bin 19 Jahre alt und studiere ab Oktober 2021 Lehramt für Mittelschule.

Ich bin sehr glücklich darüber, in der OGTS arbeiten zu dürfen.

Die Arbeit mit den Kindern macht mir seit meinem 1. Arbeitstag besonders viel Spaß und ich freue mich sehr auf die mir bevorstehende Zeit.

Stephanie Bremauer



Ich bin die Steffi, 21 Jahre alt und studiere nun seit mehr als zwei Jahren Grundschullehramt an der Universität Augsburg.

Das Arbeiten mit Kindern hat mir schon immer sehr viel Spaß gemacht, daher war es schon immer mein Traum Lehrer zu werden.

Erst seit diesem Schuljahr arbeite ich nun als Betreuer hier an der Schule und bin für die goldene Gruppe Klasse 3/4 zuständig.

Ich freue mich sehr auf die kommende Zeit!

David Guggenberger



Mein Name ist David Guggenberger, ich bin 19 Jahre alt und studiere ab Oktober Grundschullehramt an der Universität Augsburg.

Im vergangenen Schuljahr absolvierte ich ein Freiwilliges Soziales Jahr in der Grundschule Heimertingen. Da habe ich gemerkt, wie sehr mir die Arbeit mit Kindern Spaß macht.

Ich freue mich sehr in der OGTS arbeiten zu können und hoffe auf viele schöne Momente im kommenden Schuljahr.

Lirije Isa (Lilli)



Mein Name ist Lirije Isa und ich bin 51 Jahre alt. Ich arbeite in der OGTS als Küchenhilfe und versorge die Kinder mit Essen und Trinken während dem Mittagessen.

Mir macht die Arbeit mit den Kollegen und Kindern viel Spaß und ich freue mich auf ein weiteres Schuljahr.